

16.12.2011

## Zweirad-Spende für die Siegfried-Marcus Berufsschule

Mit der Spende einer KTM Duke 125 für die Siegfried-Marcus Berufsschule in Wien erhalten die auf Zweiradtechnik spezialisierten KFZ-Technik-Lehrlinge ein hochmodernes Trainingsobjekt.



Lorenz Schertler (Berufsschullehrer), Christian Weinberger (KTM), Thomas Bäuerl (Berufsschulinspektor), Franz Fürk (KTM), Karin Munk (Arge 2Rad), Robert Czeschka (Berufsschullehrer), Markus Fuchs (Berufsschuldirektor), Hans Zimmermann (Arge 2Rad) (v.l.)

© Archiv

„Bis 2013 wollen wir unseren kompletten Fuhrpark erneuern, und wir freuen uns, dass KTM dabei mit seiner Spende den Anfang macht“, sagte Markus Fuchs, Direktor der Wiener Berufsschule für KFZ-Technik anlässlich der feierlichen Übergabe einer KTM 125 Duke.

KTM-Ausbildungsleiter Christian Weinberger überreichte an Fachlehrer Robert Czeschka, der die Motorrad-Klasse unterrichtet und die Schulmotorräder betreut, den Schlüssel des schnittigen Kleinmotorrads. „Die technischen Berufe werden immer komplexer und anspruchsvoller, deshalb ist es wichtig, dass die Ausbildungsstätten modern ausgerüstet sind und die Schüler an neuesten Fahrzeugen lernen“, sagte Christian Weinberger bei der Übergabe der Duke.

Seit der Einführung der Modularisierung des Lehrberufes Kfz-Techniker wird die Motorrad-Technik als Hauptmodul unterrichtet. Mit aktuell zehn Lehrlingen ist die Ausbildung derzeit allerdings nicht gerade überlaufen. In einem Branchengespräch anlässlich der KTM-Übergabe gab Karin Munk, Generalsekretärin der Arge 2Rad, ihrer Hoffnung Ausdruck, dass die für Jänner 2013 geplante Einführung des A1-Führerscheins für Leichtkrafträder ab einem Mindestalter von 16 Jahren die Zweiradbegeisterung der Jugendlichen wieder beleben könnte.

### mehr Links

- ▶ „Wollen Pioniere bleiben“ (12.12.2011)
- ▶ Aus reiner Freundschaft (12.12.2011)
- ▶ Der neue Importeursprecher (12.12.2011)
- ▶ Vorsichtiger Start ins E-Zeitalter (09.11.2011)
- ▶ „E-Mobilität startet durch ab 2015“ (09.11.2011)

Drucken Empfehlen Kommentieren Share

### Weiters empfehlen wir folgende Artikel aus unseren B2B-Medien:

- ▶ Ausbildung
- ▶ Ausbildung-News
- ▶ Zulassungsstatistik PKW & Zweirad
- ▶ Cruiser mit KTM Logo?
- ▶ Projekt ?Lehre und Fußball? holt zweiten Platz beim ...

▶ Kommentar schreiben